

# Nogales: vecino de El Polígono fue baleado en sus piernas

## El afectado está hospitalizado en estado grave, pero fuera de riesgo vital

Un vecino de El Polígono de Nogales se encuentra internado en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, luego que resultara con heridas de bala en sus piernas, en un hecho que se encuentra en investigación por parte de los organismos policiales de la comuna y la zona.

El violento hecho, ocurrido el pasado domingo 14 de abril, tuvo por escenario la plaza del sector de El Polígono, donde el vecino Juan Osorio, residente en el pasaje Los Molles recibió los disparos por parte de un sujeto que, actualmente, es buscado en toda la zona.

Ante la balacera, que impactó a los habitantes del sector, debieron operar los servicios de urgencias comunales y personal del Centro de Salud Familiar de Nogales, que llegó hasta el lugar del brutal incidente con el fin de prestarle ayuda al hombre herido.

Posteriormente, en una ambulancia del mismo centro de salud nogalino, la víctima fue trasladada hasta el Hospital de Quillota, donde -hasta el cierre de esta nota- se mantiene internado, en estado grave, pero fuera de riesgo vital.

Entretanto, los organismos policiales desarrollan una serie de diligencias para dar con el o los responsables del violento hecho, por lo que se efectúan una serie de pericias en las cámaras de vigilancia y con testigos del hecho para tratar de aclarar lo sucedido.

